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今天居然加了40分钟的班，我今天终于搞清楚他们后台c++的原来写的是业务，不是写的和设备交互
驱动，驱动都是厂商给的

也就是我们项目是java写前台（包含crud，但不负责复杂的后台业务比如定时什么的，用socket通信
类似php+java的架构），c++写后台，简直是炫酷吊炸天！

你们叫我怎么好好上班？搞了半天c++在写复杂的业务，我真是想打人了

今天v2ex搞那事情也确实奇葩，做人么也不能那么小气，但也没办法，像牛顿这种也是大有人在的

D曾经说过最女生就要硬上，楼主当时就表示对这个策略有所质疑（楼主只是不喜欢结婚那种生活方
，楼主真要结婚其实是分分钟钟的事情，不要质疑楼主）

按照楼主的想法，世界上最佳的获取资源的最佳方式永远是吸引，还不是主动去获取，相对来说前者
比较高级，虽然在发展的过程中也需要一点策略的改变

虽然今天这事情是比较莫名的，但毕竟社区缺乏内容建设和吸引力，我们还是没有底气的

hacpai.com的网站体验很好，写文章也比较舒服，各种功能，缺的到底是推广还是其他什么的呢，
也搞不清楚，等我多看看书再来想想

最近郭德纲发了一个微博：

很显然，郭德纲对这事情记了10年

也许每次放弃的时候，他就会想到这事情

也许最后的成功也就是因为这样事情一直鞭策着

就像《社交网络》里把创建facebook的原因写成只是为了获得女生的关注

人活着就是为了这口气吗。。。
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